

2年生学年だよ

令和2(2020)年8月18日

第17号

吹田市立第二中学校 第二学年

さあ、2学期が始まった！エンジン全開で行くぞ～



短い夏休みでしたが、少しはお休みできましたか？コロナの影響で帰省や旅行を我慢して、家で過ごすことが多かったのではないかと思います。休み中はケガや病気をせず、元気に過ごせましたか？夏休みは猛暑が続いていたから体調を管理するのが大変でしたね。そして、計画を立てて規則正しい生活はできたかな？予定どおり宿題も終わらせることができたかな？（もちろん、できましたよね？）1学期最後の学年集会で「**中2の夏！無駄にしない！**」ってみんなで何度も叫んでいたあの言葉・・・まさか無駄になっていませんか？

2学期は超・忙しいですよ～。テストと行事を一生懸命こなしていたら、あっという間に12月になってしまいますからね。みんな、気を引き締めていきましょう。一つひとつの取り組みを大切に。「**中2の2学期も無駄にしない！**」

8月28日(金)は実力テストですよ！しっかり勉強していますか？

終業式の日配った学年だよりを読んで、テスト勉強をしていますか？あのプリントにはテスト範囲に関するいろいろなアドバイスが載っています。夏休みの宿題から出題される教科もあります。効率よく勉強しましょう。「実力テストだから、実力で受けてみよっかな～」などと調子に乗ったことを言っていたら、大変なことになりますよ。みんな1学期の期末テストで自分の勉強の仕方やテストの時の不注意なミスなど、反省点がいっぱい見つかったのではないのでしょうか。**同じ反省は繰り返さないこと！**



熱中症対策・コロナウイルス感染症対策は各自でしっかりと！

連日「危険な暑さです」と報道されているように、**とんでもない猛暑**がまだまだ続くようです。水分補給をこまめに行い、熱中症予防に努めてください。この猛暑の中でマスクを着用することは、暑くて大変なのはよくわかりますが、大阪府内でコロナ感染症患者が激増していることをニュースや新聞でみんなも知っていると思います。予防のために1学期から言われ続けている「毎日の健康チェック」「マスクの着用とこまめな手洗い」は今後も徹底

してください。快適な毎日を送るには厳しい状況の日々がしばらく続くと思いますが、各自の健康管理はくれぐれもしっかりと行うようお願いいたします。

国語科とコラボ★夏の短歌をご紹介します

1学期の終わりに国語の授業で、みんなに短歌を書いてもらいましたが、おもしろい短歌がたくさんありました。その中で多かったのが、やはり夏の短歌。そして「コロナが憎い！」の短歌。部活や授業風景もあって、テーマはさまざま。この学年だよりで何首か紹介するので読んでください。



汗が飛び 水玉みたいな模様つく 練習中の卓球台に
夏休み 前日の荷物重すぎて 5分の道が 10分かかる
朝起きて 外から聞こえる 音の波 これこそ夏だ セミの合唱
夏の夜 暑くて眠れず 腹が立ち 寝た瞬間に 鳴る目覚まし
帰り道 かさを忘れて走る僕 迫りし雲と 真剣勝負
セミが鳴く 酷暑の中で セミが鳴く 私は部屋で 宿題に泣く
静かなる 闇夜の空に流星群 流れる姿の そのはかなさよ
部活動 吹奏楽の楽器たち 空にはばたく 音色の小鳥
もう明日 手つかずのままの宿題がささやいてくる「はよ始めろ」と
道端に 太陽の花 生き生きと 私にささやく 「夏が来たよ」と
夏休み ディズニーランドに行く予定 コロナが夢をボロボロにした
夏休み 冬休みと比べると 課題の数がバケモノ級さ
現実には いつもわれらを 打ちのめす 目の前に在る 宿題と母
公式戦 主審の誤審で無得点 ペアと見合って みけんにしわ寄る
暑い夏 アイスを食べて ひんやりと 頭に響く 甲高い音
2年間 練習してきた この技で 勝利を勝ち取る 夏の大会
セミたちが奏でる音楽 風に乗る 吹き抜け揺らす 真夏の葉っぱ
「あとでやる」私が言うと母は言う
「あなたの「あと」は いつくるのか」と
帰り道 しりとり続いて 遠回り 勝敗つかず 明日は「す」から